



Consejo Económico y Social

Distr. general
1 de diciembre de 2016
Español
Original: inglés

Comisión de Desarrollo Social

55° período de sesiones

1 a 10 de febrero de 2017

Seguimiento de la Cumbre Mundial sobre
Desarrollo Social y del vigésimo cuarto período
extraordinario de sesiones de la Asamblea
General: Tema prioritario: Estrategias de
erradicación de la pobreza para lograr el
desarrollo sostenible para todos

Declaración presentada por la Korean Association for Supporting the SDGs for the UN, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



Declaración

El Gobierno de Corea se ha esforzado afanosamente por alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible a través de múltiples vías. Como uno de los países miembros del Grupo de Trabajo Abierto, el Gobierno de Corea ha estado tratando de transformar el acuerdo de Río+20 en resultados concretos. Nuestro Gobierno ha expresado opiniones sobre la educación, los derechos de las personas con discapacidad y la reducción de la pobreza en muchas ocasiones, y ha reconocido el umbral internacional de pobreza en 1,25 dólares de los Estados Unidos al día (algunos países propusieron 2 dólares al día). La mayoría de los países, entre ellos Corea, coincidieron en la necesidad de realizar mayores esfuerzos para poner fin a la pobreza.

El Gobierno de Corea ha propuesto una solución para superar la pobreza en los países en desarrollo mediante la ejecución de un programa de asistencia oficial para el desarrollo como Estado Miembro de las Naciones Unidas denominado “Better Life for Girls”. A través de este programa, las niñas en los países en desarrollo reciben prestaciones básicas tales como la enseñanza elemental y la atención de la salud, así como el fundamento que resolverá en esencia el problema de la pobreza.

La mayoría de los países prestan ayuda en los países en desarrollo mediante el envío de comida y productos básicos como parte de su política de lucha contra la pobreza, pero esta no puede ser la solución fundamental. Los Estados Miembros de las Naciones Unidas y cada Comisión tienen que facilitar vías de acceso y motivación a los países en desarrollo, mediante el uso de recursos humanos, ayuda financiera e infraestructuras, para salir de la pobreza por sí mismos. El plan “Better Life for Girls” del Gobierno de Corea incluye educación, que es la solución que podría vencer a la pobreza de forma sostenible y en esencia.

Los esfuerzos del Gobierno de Corea se presentaron ante las Naciones Unidas a través de los Exámenes Nacionales de Carácter Voluntario del Foro Político de Alto Nivel de 2016 y ofrecen sugerencias acerca de la manera en que los cauces principales permiten al Gobierno cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de manera eficaz. Una de las partes interesadas es la Korean Association for Supporting the SDGs for the UN (ASD).

La ASD ha venido cumpliendo los ODS a través de una alianza con la Asamblea Nacional y empresas de ámbito mundial.

Dirigimos la Korea National Assembly SDGs Forum (NSD), el primer modelo de colaboración con la Asamblea Nacional entre los Estados Miembros de las Naciones Unidas. La NSD participa en el procedimiento legislativo y en las actividades políticas para el cumplimiento de los ODS. Asimismo, a través de alianzas con empresas de ámbito mundial, tratamos de cumplir en esencia los ODS con infraestructuras y tecnologías. El mejor resultado de nuestros esfuerzos por cumplir los ODS conjuntamente con las empresas de ámbito mundial es la erradicación de la pobreza.

Tratamos de resolver de manera específica el problema de la pobreza mediante un proyecto que lleva por título “A CJ Global Collaborative R&D on Amino Acids & Eco-Friendly Bio Project for SDGs Initiative”, el cual se encuentra registrado en la plataforma de las Naciones Unidas “Alianzas para los ODS”.

CJ CheilJedang, una empresa alimentaria y de bioingeniería, está creando un entorno sostenible y manteniendo la producción de alimentos a través de la innovación y el desarrollo de los aminoácidos para piensos desde un punto de vista tecnológico. “Amino Acid & Bio Project for SDGs”, de CJ CheilJedang y la ASD, tiene como objetivo el uso eficaz de las tierras de cultivo y la erradicación de la pobreza, además de la prevención de la contaminación en la industria ganadera. Este proyecto contribuirá en gran medida a la consecución de los ODS y a la obtención de cambios que propicien la transformación de los sectores ambiental, alimentario y de bioingeniería de los países en desarrollo.

La L-lisina, producida por CJ CheilJedang Bio, desempeña un importante papel a nivel de seguridad alimentaria. Una tonelada de L-lisina HCL fabricada por CJ CheilJedang equivale a un ahorro de 33 toneladas de harina de soja. El uso estimado de la L-lisina en el mundo (2 millones de toneladas en 2015) significa un ahorro de 73 millones de toneladas de harina de soja, lo que equivale a aproximadamente el 90% de la producción de harina de soja de los Estados Unidos en 2015. Podemos mejorar la eficiencia en el uso de tierras de cultivo mediante la plantación de maíz y otros cereales en lugar de soja.

La ASD alienta a empresas de ámbito mundial como CJ CheilJedang a participar activamente en el cumplimiento de los ODS con sus empresas, puesto que disponen de recursos humanos e infraestructuras ejemplares, así como de tecnologías para promover eficazmente los ODS.

Pero los esfuerzos de diferentes empresas precisan la ayuda de las Naciones Unidas y la Asamblea Nacional para ser efectivos. Las empresas de ámbito mundial dudan en invertir en África y algunos países de Asia, entre ellos Siria, a causa de diversas cuestiones tales como la seguridad. La causa principal de este problema es una política interior y exterior insuficiente.

Las empresas de ámbito mundial pueden contribuir de manera significativa a resolver la pobreza mundial con sus tecnologías e infraestructuras futuras si se elaboran las suficientes políticas y sistemas.
